

Hochkarätige Ehrungen

Versammlung zeigt rege Aktivitäten beim Theater- und Gesangverein Heimertingen.

Heimertingen Die Jahresversammlung des Theater- und Gesangvereins beinhaltete neben der Rückschau auf das Vereinsjahr auch die turnusgemäßen Neuwahlen, bei denen die Vorstandschaft um den ersten Vorsitzenden Josef Emens für weitere zwei Jahre bestätigt wurde. Emens zeigte sich erfreut, dass heuer die Aktivitäten von Gesang und Theaterspielen wieder zum Tragen kamen und so dem Grundgedanken des Vereins neuen Nachdruck verliehen.

Auch der Zuwachs auf nunmehr 115 Mitglieder sei positiv zu werten. Der Vorsitzende betonte die gute Zusammenarbeit mit der Chorgemeinschaft Boos beim Jahreskonzert. Dies soll nächstes Jahr mit Boos als Gastgeber fortgeführt werden. In seiner Vorausschau blickte er auf die Turnhallensanierung, die nach ersten Plangesprächen einen größeren Chorraum in Bühnnennähe vorsieht. Bewährt habe sich auch die Platzreservierung für die Theatertermine. Der Dank ging an Tanja Klein für die perfekte Organisation.

Chorleiterin Anne Siebenmorgen-Emons ließ das Sängerjahr Revue passieren und sah im Jahreskonzert den gewichtigsten Auftritt. Als Novum wurde ein Tag der Stimmbildung eingeführt, der viele positive Rückmeldungen enthielt. Als nächstes Ziel steht ein Adventskonzert an, das mit der Musikkapelle zusammen veran-

staltet wird. Theaterleiter Markus Köhler sah sich glücklich, dass nach 2019 heuer wieder ein Theaterstück zur Aufführung kam. Das Fazit dazu bestätigte ihn, denn zu den fünf Aufführungen kamen 740 Besucher. Köhler ließ in seinem Vortrag sein Schauspieltalent aufblitzen, als er den kuriosen Weg von der Besorgung der Texthefte über 29 Proben bis hin zur tatsächlichen Aufführung aufzeigte.

Sichtlicher Höhepunkt des Abends waren zwei besondere Ehrungen. Helmut Striegel erhielt als außergewöhnliche Auszeichnung für 70 Jahre aktives Singen im Chor die goldene Ehrennadel des Bayerisch-Schwäbischen Chorverbandes. Der Geehrte trat im Jahre 1955, von seinem Vater bestärkt, dem damaligen Männerchor als Tenorsänger bei. Da ihm das Singen und die Gemeinschaft immer viel Freude bereiteten, blieb er all die Jahre seiner Chorgruppe bis heute treu.

Rolf Link wurde für 60 Jahre aktives Singen ebenfalls mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. Auch Link findet im Chor einen angenehmen Ausgleich. Er kramte in seinen Erinnerungen und erzählte auf charmante Weise, was sich in all dieser langen Zeit an so manch lustiger Anekdote zugetragen hatte. Der Versammlung wohnte auch Fritz Kaiser, der erste Vorsitzende des Sängerkreises Unterallgäu, bei. (August Striegel)



Bei der Jahresversammlung des Heimertinger Theater- und Gesangvereins wurden Helmut Striegel (Zweiter von links) und Rolf Link (Zweiter von rechts) geehrt. Glückwünsche überbrachten Vorsitzender Josef Emens (links) und Fritz Kaiser vom Sängerkreis Unterallgäu. Foto: August Striegel